

PlantaDoce.

Empresa

Mutua Universal abre un centro asistencial y área de control hospitalario en Madrid

La empresa española inaugura estos dos centros en las instalaciones del Hospital Nuestra Señora del Rosario de Madrid. El hospital cuenta con una plantilla de treinta personas para la atención de los pacientes.

PlantaDoce
29 mar 2023 - 11:38



Mutua Universal abre dos centros en Madrid. La empresa española ha inaugurado un centro asistencial y un área de control hospitalario dentro del Hospital Nuestra Señora del Rosario de Madrid. El centro asistencial contará con dispositivos tecnológicos en material asistencial, incluyendo equipos de alta precisión y personal médico capacitado.

También se encuentra la creación de un área para el hospital del día para cirugía ambulatoria y una zona de urgencias capaz de asumir cualquier patología 24 horas los 365 días del año. Este nuevo inmueble se suma a la red de centros asistenciales de Mutua Universal.

Juan Güell, director de Mutua Universal, destaca que “queremos ofrecer una atención

PlantaDoce.

excelente, resolver con absoluto rigor las prestaciones y servicios que tenemos legalmente atribuidos como mutua colaboradora con la Seguridad Social; y hacerlo con la eficacia y eficiencia que nos permite el sistema de colaboración público-privada que mantenemos y defendemos”.

Mutua Universal ha realizado más de 800 intervenciones quirúrgicas en el Hospital Nuestra Señora del Rosario

En 2022, el Hospital Nuestra Señora del Rosario tuvo cerca de 3.000 visitas, más de 700 hospitalizaciones y 800 intervenciones quirúrgicas. En diciembre del año pasado, la aseguradora nombró a Jaime Aguirre de Cárcer como nuevo presidente de la entidad sustituyendo a Juan Echevarría.

Él asumió la presidencia de la entidad desde 2004. Echevarría atesora una larga trayectoria no sólo en el mundo empresarial sino también en el ámbito docente y social. Es Licenciado en Derecho, Graduado en Estudios Superiores de Empresa por el Instituto de Estudios Superiores de la Universidad de Navarra y Diplomado en Relaciones Industriales por la Universidad de Massachussets.

Después de ejercer como director general de Perkins, empresa filial de Motor Ibérica, y de ocupar el cargo de director general de Correos y Telecomunicaciones, Echevarría contribuyó a la fundación de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceo). Ya en la década de los noventa, ejerció como presidente de Fecsa, Nissan Motor Ibérica y Cable i Televisió de Catalunya (Menta). Posteriormente, asumió la vicepresidencia de Endesa y de World Trade Center, formó parte del consejo de administración del Port de Barcelona y presidió, entre 1991 y 2013, la Fundación Institut Guttmann.

En sustitución de Echevarría, Mutua Universal ha designado a Jaime Aguirre de Cárcer como nuevo presidente de la entidad, quien hasta la fecha ostentaba el cargo de vicepresidente primero de la junta directiva de Mutua Universal.

PlantaDoce.

Aguirre de Cárcer, licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y postgraduado en Icade, ha desarrollado su carrera profesional en entidades como Banco Central, SmithKline Beecham (grupo GSK), Schweppes y Ferrovial. También fue consejero de Amey, filial de Ferrovial. En la actualidad ostenta la representación de Serveo Servicios (anteriormente Ferrovial Servicios) en la junta de la entidad.

Después de ejercer como vocal de la junta directiva de Mutua Universal durante ocho años, en noviembre de 2019 Aguirre de Cárcer asumió la vicepresidencia primera de la entidad, cargo para el que fue aprobado por unanimidad.